

Cussy-la-Colonne : le plus grand parc éolien de la région en service

Vu 1487 fois

Le 24/06/2016 à 07:05

🕒 mis à jour à 15:22

💬 Réagir (2)



■ François Patriat, Anne-Marie Terrand, Marie-Guite Dufay et Matthieu Guérard, au pied d'une des 27 éoliennes, ont inauguré le Parc éolien. Photo C. D.

LECTURE
ZEN

Jeudi, le plus grand parc éolien de Bourgogne-Franche-Comté a été inauguré. Le projet, débuté en 2001, a mis quinze

1 922 € d'impôt en moins

La loi permet aux contribuables de demander cette remise. Laquelle ?



ans à aboutir et représente un investissement de 85 millions d'euros. Vingt-sept éoliennes, de cent



trente mètres de haut, fonctionnent désormais sur les communes d'Aubaine, Bessey-en-Chaume, Montceau-et-Écharnant, Cussy-la-Colonne, Ivry-en-Montagne et Santosse. Installées à environ 570 mètres d'altitudes, elles produiront plus de 100 millions de Kwh, chaque année. Loin de plaire à tout le monde, trois opposants au projet, dont Michel De Broissia de l'association de défense de l'environnement et du patrimoine, ont également manifesté leur colère.

Plus d'informations sur ce sujet dans votre édition Beaune du 24 juin [ou en cliquant ici \(édition abonnés\)](#).